



## El Rey de Ecatepec

Bomberos del Municipio rescataron a un cachorro de león africano que deambulaba en el Fraccionamiento Las Américas. **PÁGINA 2**

### Semana segura

**100**

uniformados participarán el despliegue capitalino.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegará estos días a la Policía Turística.

- Serán distribuidos en las zonas más concurridas por visitantes nacionales e extranjeros.
- Como Polanco, el parque Lincoln, y la Avenida Presidente Masaryk y la Calle Alejandro Dumas.

- Además de estar en Paseo de la Reforma, el Ángel de la Independencia y el Monumento a la Revolución.
- Así como la Plaza de la Constitución, el Palacio de Bellas Artes y la Alameda Central.

@reformaciudad

ciudadareforma.com

# CIUDAD

VIERNES 15 / ABR. / 2022 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: ☀ LLUVIAS MÍN. 16°C MÁX. 28°C

NO CIRCULA AZUL ■ 9 y 0 VERIFICAN ■ 3 y 4 ■ 1 y 2

No te quedes sin internet. Puedes ubicar los postes con wifi gratuito a través de la app CDMX.

Piden a la Semovi analizar vías en la CDMX

# Urgen reducir puntos ciegos

Plantean expertos fortalecer la política de prevención como en otros países

FERNANDO MERINO

Un grupo de expertos urgieron a la Secretaría de Movilidad (Semovi) a analizar vías para reducir los puntos ciegos en unidades de transporte público concesionado, pues consideraron que esta es una de las causas de muertes de peatones y ciclistas por hechos viales, además del exceso de velocidad.

Francisco de Anda, especialista en movilidad, apuntó que este tema ha sido relegado dentro de la política de seguridad vial en el transporte público.

"Muchos de estos atropellos, sobre todos los de ciclistas, se deben sin duda a

la falta de visibilidad.

"Los autobuses (en la Ciudad) no tienen una regulación en cuanto al diseño, ni tampoco en cuanto al equipamiento que deberían montar para evitar los ángulos ciegos que no solamente es con espejos retrovisores convexos sino también con sensores de proximidad", explicó.

De Anda detalló que las acciones para reducir accidentes en donde se ven involucradas unidades de transporte público se ha enfocado principalmente en sancionar a los concesionarios o proceder legalmente en contra de los responsables cuando hay un fallecido.

En tanto, Roberto Remes, experto en movilidad, coincidió con De Anda y añadió que es necesario fortalecer la política de prevención que en otros países ya se está ejecutando, en la que las carac-

terísticas físicas del vehículo también hacen una diferencia entre sobrevivir a un choque de tránsito o no.

Como muestra de la anterior mencionó los autobuses que se colocaron en el Corredor Legaria, los cuales son altos. Además, en un hecho vial, por ejemplo un atropellamiento, las probabilidades de muerte son más altas.

Remes advirtió que este cambio en los autobuses concesionados podría darse hasta que entre en vigor el Sistema Nacional de Movilidad y Seguridad Vial.

De Anda adelantó que para ejecutar un programa de prevención de estas características, la Semovi primero tendría que hacer un análisis exhaustivo donde ubiquen los vehículos que están relacionados con los accidentes, los lugares en donde ocurren y el perfil de las víctimas.

La familia Rojas llegó desde las 7:30 horas para formarse en la fila e ingresar al balneario de San Juan de Aragón.

Le interesaba mucho divertirse en las albercas y así olvidar, por unos momentos, la muerte de siete integrantes por Covid-19.

"Venimos a festejar la vida", mencionó Luis Rojas, mientras los jóvenes de la familia disfrutaban el agua de las albercas y las botanas en los prados del balneario.

Después de permanecer cerrado en la Semana Santa de los dos años anteriores, el espacio público más visitado en Aragón dio acceso a 2 mil 500 visitantes, desde las 10:00 de la mañana.

A divertirse llegaron bien equipados, la abuela María del Carmen Flores preparó chicharrones, garrifones con agua de piña, jamaica y tortas de jamón. "Me gusta venir aquí porque hay mucho espacio y no venden alcohol, luego con tanta gente y bebidas, empiezan las diferencias", comentó la mujer.

Para los visitantes, los sitios más valorados son los espacios sombreados bajo las palmeras o los cercanos a donde cuelgan las hamacas.

"Con una credencial de elector te prestan la hamaca y las sillas", mencionó Luis Villa, quien con sus jóvenes amigos llegó a divertirse.

Además de policías al interior del parque, Diana Peña es una de las salvavidas capacitada para ayudar a los visitantes.

"Lo que llega a pasar es que los niños no saben nadar y de repente los avientan, estoy atenta cuando eso pasa para entrar por

ellos", mencionó Diana.

El balneario de Aragón es el único en la Ciudad con agua climatizada y con un calentador de agua operado con paneles solares.

Todos los días, los encargados del balneario supervisan la calidad del agua potable de los amplios estanques, monitorean los parámetros y antes de que el público entre, una aspiradora retira el polvo que los visitantes meten con los pies al ingresar.

En las canchas y los jardines, la multitud de asistentes se agrupa en familias, mientras las dos albercas reciben una y otra vez a los bañistas.

## Ante calor, extreme cuidados

SELENE VELASCO

La Secretaría de Salud de la Ciudad (Sedesa) advirtió que durante la primavera aumenta la búsqueda de atención médica debido a la deshidratación, golpe de calor, daños en la piel por exposición prolongada al sol e infecciones gastrointestinales.

Entre abril y julio, indicó la dependencia, más de una docena de personas a la semana acuden a buscar atención médica por clínica, en promedio, debido a dichas enfermedades.

"Al hablar del incremento del calor, la mayoría de las enfermedades ocurren cuando la persona permanece expuesta al calor demasiado tiempo. Los adultos mayores, los niños pequeños y las personas enfermas o con sobrepeso tienen un riesgo mayor", indicó la Sedesa.

La epidemióloga Yesenia Camarillo enfatizó en que se pueden prevenir los primeros síntomas para evitar el comienzo de un cuadro que derive en deshidratación, además de usar protector solar, gorras sombreros y evitar estar en espacios cerrados con poca ventilación.

Explicó que se debe priorizar la ingesta de líquidos, el consumo de frutas y verduras frescas de temporada, reforzar el lavado de manos, desde la preparación de alimentos y su consumo, evitar pasar mucho tiempo en el calor, sobre todo de 11:00 a 15:00 horas.

## VACACIONES EN LA CDMX



REFORMA / STAFF

que se ubica en Avenida Paseo de la Reforma 126, en un horario de 20:00 a 23:00 horas.

No se permite el ingreso de bebidas alcohólicas y se pide a los usuarios evitar los plásticos de un solo uso y de unicel, con la finalidad de no generar basura en los bosques urbanos.



Diego Gallegos

### TESTIMONIO

## Hallan con bien a Vania

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Vania Barrón, la joven que fue reportada como desaparecida el miércoles, fue localizada ayer por la noche.

De acuerdo con las investigaciones, fue encontrada sana y salva, y su ausencia fue voluntaria.

Salido de su casa alrededor de las 19:15 horas a ejercitarse al parque Utopía, en la Colonia San Miguel Teotongo, en Iztapalapa, informó su mamá Laura Juárez la mañana de ayer.

Salió sin su celular, ninguna identificación y con sólo dos pesos en la bolsa para ir a pesar a una farmacia antes de ir al parque.

"Según se iba a ir a hacer ejercicio aquí a un parque que se llama Utopía Teotongo, me dijó 'voy y en una hora regreso', pero pues la estoy esperando todavía".

Tras ver que no volvía, sus padres acudieron ante

la Fiscalía General de Justicia (FGJ) para reportar su desaparición. Le dijeron que debía comunicarse por teléfono debido a la Semana Santa o que regresara el domingo o lunes, incluso que si tenían información, los funcionarios públicos le llamaban.

Vania fue buscada a través del monitoreo de cámaras de videovigilancia. Sin embargo, en los aspectos que fueron revisados del C5, no pudo ser vista dado que las cámaras son de 180 grados y sólo se veía de frente.

Juárez refirió que contactó a una de sus amigas, pero le dijo que no sa-

bía nada de ella. También buscó al novio de la joven, quien señaló que no sabía nada respecto.

"Me siento muy mal, yo agradezco a mis compañeros que me querían ayudar", expresó con la voz entrecortada antes de saber que la joven había sido localizada.

Incluso, sus familiares visitaron hospitales y el Servicio Médico Forense para intentar hallarla.

Vania había sido vista por última vez en Lomas de Zaragoza en la Alcaldía Iztapalapa, vestía un pants rosa con franja blanca y playera del mismo color.

### Tiempo extra

Desde hoy, la Ciudad de México dio una prórroga para que las ambulancias se regulen.

Los privados tienen casi tres meses para someterse al programa de regularización, ordenó la Secretaría de Salud en la Gaceta Oficial.

El periodocluirá el 1 de julio.

En febrero, el Gobierno arrancó el proyecto, con una inspección a los vehículos que imparten servicio de socorristas con el fin de regularlos.

Entre públicas, privadas regulares e ilegales, se estima que en la Ciudad hay 500 ambulancias en operación.



Diego Gallegos

90  
días hábiles más se dieron a las ambulancias.

### avisos

Encuéntralos en la página 4

55-5140-5140

### AGRESIÓN DE ENCAPUCHADAS

Una mujer fue agredida por encapuchadas, de acuerdo con un video publicado en Twitter. Los hechos ocurrieron el miércoles, cuando cuatro mujeres boteaban para pedir dinero a quien pasara frente a la casa Okupa, en República de Cuba, en el Centro. En el video se observa cómo golpean con garrotes el auto y la conductora tiene que bajarse. La Fiscalía informó que ya inició una carpeta de investigación por los posibles delitos de robo a transeúnte y daño a la propiedad.